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Anfrage 

 

1. Welche Kapazitäten werden für die städtische Kita in Nordshausen in den 

nächsten Jahren benötigt? 

2. Welche Standorte sind mit welchem Ergebnis geprüft worden? 

3. Mit welchem finanziellen Aufwand ist bei der Sanierung des aktuellen 

Standorts der Kita zu rechnen? 

4. Wie hoch ist der finanzielle Aufwand des Neubaus im Vergleich zu der 

Sanierung und Erweiterung oder der Sanierung plus einem zweiten Standort? 

5. Welcher Flächenanteil des Spielplatzes Am Klosterhof würde mit einem 

Neubau und Freiflächen nicht mehr für die Kinder aus Nordshausen und 

Brückenhof zum Spielen zur Verfügung stehen? 

6. Wie beurteilt die Untere Denkmalbehörde und ihr Beirat den überlegten 

Neubau unmittelbar angrenzend an die Gesamtanlage Kloster Nordhausen, 

die dem Denkmalschutz unterliegt? 

7. Was soll bei einem Neubau mit dem dann aufgegeben Kitagebäude an der 

Korbacher Straße geschehen? 

8. Wie wird der Verwertung des freiwerdenden Grundstücks mit hochpreisigen 

Eigentumswohnungen verhindert? 

 

Nach Beantwortung durch Bürgermeisterin Friedrich erklärt Vorsitzende Dr. van 

den Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 




